

8

ALABANZA POR LA LIBERACIÓN DIVINA

Rompiendo el Hielo

¿Recuerdas alguna experiencia en la cual oraste por mucho tiempo y finalmente tu oración fue respondida tal como lo pediste?

¿Qué cambios experimentó tu vida a raíz de esa respuesta?

INTRODUCCIÓN

En el salmo 40 se unen la alabanza con la petición. En este poema, el salmista da testimonio del amoroso cuidado de Dios en su vida.

Texto para Estudio: Salmo 40: 1-10

DISCUSIÓN

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Esta sección del Salmo 40 podría subdividirse en dos partes, en la primera (vers. 1-5) se menciona lo que Dios había hecho por David, de cómo lo ayudó y oyó en la enorme dificultad que pasaba, y en la segunda (vers. 6-10) en cómo respondió el salmista. La segunda parte tiene también un sentido mesiánico (ver Heb. 10: 7-9).

Discuta con el grupo:

¿Te ha respondido Dios alguna oración (con la respuesta que tú querías) aún después de mucho tiempo pidiendo, cuando parecía que Dios se había olvidado?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Al ver la liberación realizada por Dios a favor del salmista, y al ver lo que Dios está haciendo y ha hecho en tu vida ¿te ha ayudado eso a dar testimonio a otros de tu fe?

Discuta con el grupo:

Los versículos 6-8 muestran una analogía con Cristo y en el 8 en particular, como Él se gozaba en obedecer a su Padre. ¿A qué crees que se refiere el tener la ley escrita en el corazón?

Para pensar: Cuando la ley está escrita en el corazón. La obediencia se transforma en placer. En vez de considerarla una serie de reglamentos, se la concibe como la transcripción del carácter de Dios.

III. APLICANDO EL TEXTO

Para pensar: Muchas veces no nos aferramos con suficiente fuerza de la mano de Dios, aun en el caso de el salmista parecía que Dios no le hacía caso, pero después se "inclinó para escuchar su clamor" (ver Sal. 31:2). Dios nos da a cada día razones para alabarlo, y si nos mantenemos cerca de el tendremos al igual que David, un cántico nuevo, iun himno de victoria!

¿Qué tendríamos que cambiar en nuestras vidas para poder ver y comprender las maravillosas respuestas que Dios nos quiere dar?

Conclusión

Dios está mostrándonos que el escucha y responde conforme a nuestras necesidades. Debemos aferrarnos a él, confiar en su misericordia, y prepararnos para recibir lo que nuestro Padre eterno nos tiene preparado. Esto será de vital ayuda en la formación de nuestro carácter y en la obra de testificación que debemos realizar.